



COMUNICADO DE PRENSA
XIV REUNION ORDINARIA DEL CAS.
Concón, Chile. 28-AGO-08

En ocasión de la XIV Reunión Ordinaria de los Ministros del Consejo Agropecuario del Sur-CAS, la Federación de Asociaciones Rurales del Mercosur mantuvo una reunión con los ministros con el fin de presentar su visión sobre nuevo escenario mundial de los precios de los alimentos.

En ese sentido, el Presidente Pro Tempore de la FARM, Dr. Juan Néstor Núñez, manifestó *“el aumento de la demanda de alimentos representa una oportunidad para el desarrollo económico y social de nuestra región, en particular para el sector agropecuario, sostén de la economía del bloque. Es también una oportunidad para insertar a los pequeños productores en la cadena productiva y en eso estamos trabajando conjuntamente con el sector público. En este contexto es que América Latina y más precisamente el MERCOSUR ampliado, ha ido reconstruyendo sus economías, no solamente en los aspectos económicos sino en particular en lo social”*.

Como un aporte a la tarea del CAS, la FARM presentó dos documentos. El primero es un informe de las proyecciones agrícolas en base a estimaciones internacionales, y el segundo, es un análisis de la evolución de la producción los sectores lácteos, carne vacuna, trigo, y maíz ante el aumento de la demanda mundial. Núñez comentó que *“se analizaron las políticas más importantes instrumentadas por los países de la región, y se presentaron recomendaciones en las áreas comerciales, productivas, y sociales, que fueron muy bien recibidas por los Ministros”*.

Durante la Reunión, también se resaltó la importancia del trabajo conjunto entre los sectores público y privado en el desarrollo de la agenda agropecuaria regional.